

Gießener Allgemeine vom 10.03.2011

Grünberger Tafel braucht Ehrenamtliche für Ladendienst

Grünberg (pm). Viele Helfer spenden ihre Freizeit für die gute Idee, Lebensmittel vor Vernichtung zu bewahren und sie an Menschen weiterzugeben, die mit wenig Geld auskommen müssen. Doch die Tafel braucht noch mehr helfende Hände im Grünberger Ladendienst. »Einige ehrenamtliche Mitarbeiterinnen fallen gesundheits- oder familiär bedingt aus, wir suchen dringend Frauen, die uns helfen zu helfen«, ruft Bettina Wege-Lemp von der Beratungsstelle der Diakonie auf.

Dienstags, mittwochs und donnerstags wird in der Gallusstadt Ware an Bedürftige ausgegeben. Einsätze sind im Sortier- oder Ausgabedienst möglich. Im Sortierdienst werden die gesammelten Lebensmittel nach der Abholung sortiert und in Körbe gepackt; dies geschieht in der Zeit von 12.30 bis 14.30 Uhr. Die Mitarbeiter des Ausgabedienstes geben diese den Tafelkunden und zwar zwischen 14.30 und 17 Uhr. »Dabei können wir jede Hand gebrauchen, ein paar Stunden am Tag, in der Woche, im Monat – so wie es die persönlichen Möglichkeiten zulassen«, wirbt die Tafelleiterin. Interessierte haben die Möglichkeit, erst einmal »zu schnuppern«, wie die Tafelarbeit abläuft, bevor sie sich für das ehrenamtliche Engagement entscheiden. Wer helfen möchte, meldet sich bei Ladendienstkoordinatorin Wilma Detlar unter Telefon 06408/63148 oder in der Beratungsstelle der Diakonie unter Telefon 06401/22311413.